

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

A YUNTAMIENTO

SESIÓN DE LA COMISIÓN MUNICIPAL PERMANENTE DE 23 DE SEPTIEMBRE 1927

Preside el Alcalde accidental señor Mediavilla, y asisten los señores Segura, Sánchez Robles, Pelegrín, Pasqual de Riquelme, Pérez Hernández, García Manchón y el señor Interventor.

Aprobada el Acta de la anterior se acuerda:

Que conste en Acta el sentimiento de la Comisión, por el fallecimiento de don Juan Antonio Meseguer Bolea Concejal de este Ayuntamiento.

Aprobar dictámenes de la Comisión de Hacienda que propone: dar de baja en el Padrón un carruaje de don Alfonso Sánchez; subsanar una duplicidad en el Padrón de carruajes a nombre de don Antonio Ortega; consignar en el Padrón de carruajes el traslado de uno a nombre de José Aznar; efectuar aclaraciones sobre un automóvil vendido por don Vicente Garnero; efectuar en el Padrón de bajadas de aguas de unas modificaciones en una casa de don Joaquín Victoria y otra a nombre de don José Pedreño.

Passar a informe de la Comisión de Hacienda una reclamación de don Juan Gutiérrez Cerezuela.

Aceptar las condiciones para una pasadera que atraviesa la carretera del Estrecho en la Mediasata, y paso de la vía del tranvía.

Aceptar los antecedentes del técnico, sobre un solar de este Ayuntamiento en la Muralla del mar, y que con sus antecedentes pasen a estudio del Teniente de Alcalde que los interesa.

Aprobar proyectos de obras presentados por don Silvestre García, don Salvador Muñoz, don José María Ortiz, don Sandalio Alcántud y don Enrique Arias.

Autorizar en igual sentido a la Compañía Telefónica con determinadas condiciones.

Imponer multa por no haber ejecutado las obras ordenadas en la casa número 12 de la calle de Sambazar; 9, 11 y 13 de la calle de la Aurora; 36, 38 y 40 de la de Jesús y María; 2 de la Plaza de Valarino Togados; 41 de la calle de San Cristóbal la larga; 4 de la de Sambazar.

Conceder un mes, para ejecutar las obras ordenadas en un molino de don Pedro Ros, en la Magdalena.

Hacer efectiva la multa impuesta a don Antonio Jorquera, por no haber ejecutado las obras ordenadas en una casa de Pozo Estrecho e imponerle nueva multa.

Proponer al Pleno que se cubran varias vacantes de Vocales propietarios y Concejales en la Comisión de Ensanche.

Autorizar al Alcalde para la designación de sustituto de un Peón caminero, que se halla con licencia.

Dar cuenta al Pleno de una petición del Tiro Nacional.

Que informe la Comisión de Instrucción Pública, sobre escrito de don Antonio M. de Escamilla, ofreciendo una obra cultural, y sobre una petición de la Federación de Dependientes de libros para su Biblioteca.

Aprobar informe de la Comisión de Instrucción Pública, desestimando instancia en que solicita una pensión doña Vicenta Sánchez.

Aprobar informe de la Comisión de Sanidad, desestimando instancia de D. Juan Gómez Ojeda que solicita ser nombrado Químico municipal suplente.

Reconocer un crédito por trabajos para el Mausoleo a Peral.

Dar cuenta de un oficio del señor Capitán de la Compañía expedicionaria del Regimiento número 74, regresada de África, en que dá las gracias por las atenciones y obsequios recibidos de esta Corporación; y al propio tiempo hacer constar la inmensa satisfacción que ha producido a este Ayuntamiento la repatriación de las fuerzas expedicionarias de los Regimientos de Cartagena y Sevilla, como asimismo de todas las demás que regresan a la Península por el feliz término de las operaciones militares, que ton acertadamente ha dirigido el Gobierno que preside el ilustre Marqués de Estella. Que como esta circunstancia ha de constituir, a la par que una gloriosa página para el Ejército español, un motivo de justificado orgullo nacional, por reintegrar a la Patria sus gloriosos hijos, y a las madres españolas los seres más queridos, motivando fiestas de carácter nacional en coincidencia con la fiesta de la Raza que se celebra el 12 de Octubre próximo, se designa una Comisión que en unión del señor Alcalde organice los actos y fiestas que en todo nuestro término deban llevarse a cabo de acuerdo con las que a su vez organice la Comisión municipal de Instrucción Pública, para conmemorar la fiesta del Libro, que con tanto éxito fué implantada en España.

Asimismo se acuerda conceder un plazo para ejecuta obras en la casa número 2 de la calle del Marqués de Valmar.

Reconocer un crédito por tabacos regalados a las fuerzas repatriadas de África.

Aprobar las cuentas de la semana en obras por Administración.

Expresar el agradecimiento del Municipio a nuestro diputado provincial D. Ricardo Guardiola, que ha con seguido de la Diputación que en plazo muy breve se proceda a las obras de reconstrucción de varios caminos de este término por lo que también se hace constar el reconocimiento a la buena disposición de aquel organismo provincial.

El señor Sánchez Robles formula un ruego de interés para su distrito, encaminado a que se repare el camino que partiendo de las Puertas de San José atraviesa por Santa Lucía

El Infante Don Alfonso

Hoy ha pasado el día en esta Ciudad S. A. R. el Infante don Alfonso.

Club de Regatas

Mañana cerrará la temporada náutica el Real Club de Regatas, con los siguientes actos:

- 1.º Regata de piraguas.
- 2.º Partido de Water-Polo.
- 3.º Concurso de natación.

A la terminación de estos deportes se celebrará una *matinée* en los salones del Club.

Teatro Circo
El Capitán Blood
saluda a Cartagena

Asociación de Cultura Musical

Programa que el eminente tenor Rosich cantará el lunes próximo a las diez y media de la noche en nuestro Teatro Principal acompañado de la notable pianista María de los Angeles Herrera.

I

La Cornacchta, Schubert.
O, Cessate di piagar mi, A. Scarlatti.
Canto indio, Rimsky-Korsakoff.
Caro mio ben, Giordani.
Manón (Sueño), Massenet.

II

El clavel del balcón, Morera.
Ay, Margarita, Morera.
Lo que te diría, Morera.
Nupcial, Lamotte de Grignon.
Soneto de Septiembre, Baró.
Canción del ladón, Pahissa.

III

Muñequita, Longás.
Lohengrin (Raconto), Wagner.
Desperé y la vi, Ro trigo.
Spirto gentil, Donizetti.

A propósito de este notabilísimo artista, he aquí lo que dice nuestro estimado colega de Murcia «La Verdad».

«Pocos artistas de esta categoría de cantantes suele haber ocasión de oír en provincias por su elevada cotización y Rosich que ha triunfado en el Real en tres temporadas consecutivas junto a Fieta, Lasaso, Stracclari y otras grandes figuras del arte lírico ha confirmado estos triunfos en Milán Génova, Venecia, etc. con grandes entusiasmos de la crítica y del público en general.

Rosich, a quien se ofrecía un brillante contrato para cantar en la «tournee» de despedida que va a comenzar Ofelia Nieto, ha preferido presentarse al público de la Asociación de Cultura Musical en su nueva modalidad de cantante de «lieder», ofreciéndole las primicias de este arte, y así el programa está formado por obras de este género de los grandes autores extranjeros por canciones catalanas y por difíciles trozos de ópera.»

La Asociación de Cultura Musical que en los cinco años que lleva de existencia ha presentado a sus asociados los mejores artistas del mundo, prepara para el presente curso una serie de conciertos que han de continuar su interesante labor artística y cultural que todos los amantes del arte deben apoyar, ya que, a sus grandes méritos une la modestia de su cuota mensual que está al alcance de cualquiera.

En el Patronato del S. C.

Mañana se reanudarán en este simpático y cultural centro las veladas artísticas, suspendidas durante el verano, las cuales han de verse como siempre muy concurridas por las familias cartageneras.

Para mañana tarde a las 5,30 hay anunciado un buen programa.

En la presente temporada no solamente se organizarán veladasteatros en este hermoso local sino que tendrán lugar también conferencias culturales y otros actos artístico literario-musicales.

Reina entre los entusiastas socios del Patronato del S. C. muy buenos deseos para la temporada que se inicia, habiéndose inscrito nuevos socios que con el retornode algunos elementos antiguos darán mayor actividad a las diversas secciones que integra es-

¡Todo el día siento picor!



Un consejo: ¡Use el Mitigall Friccione todas las partes que le piquen con el Mitigall „Bayer“

y el picor le desaparecerá en seguida.

La eficacia del Mitigall en toda clase de picor cutáneo, así como en todas las enfermedades parasitarias de la piel (especialmente en la sarna) ha sido confirmada por los médicos. Pida Vd. uno de los interesantes folletos explicativos que se reparten en todas las farmacias.

¡Use Vd. también Mitigall!

la juventud católica de tan brillante historia en Cartagena.

Cuantos jóvenes deseen pertenecer a este Centro deben solicitarlo cuanto antes, en la seguridad que han de ser muy bien recibidos en estas filas juveniles en las que han de hallar grandes satisfacciones y una paz espiritual muy apetecible.

Teatro Circo
El Capitán Blood
saluda a Cartagena

BOXEO

Como ya tenemos anunciado mañana por la tarde se verificará en el Teatro Principal una velada pugilística que por lo sugestivo del programa promete tener gran éxito.

Algunos de los púgiles como Mendoza y Chispa, ya nos demostraron lo que valen en la velada organizada por el Stadium Peral, pues Mendoza obligó a su contrincante Gómez a abandonar y mañana que es la revancha de este chico, nos aseguran que será un combate duro ya que el Alcantino viene entrenadísimo y con ganas de que le veamos. Los comentarios sobre Mendoza están de más puesto que todos pudimos apreciar en su anterior pelea los dotes tan enormes de boxeador que atesora.

A El Chispa, le traen nada menos que a el campeón catalán de peso welter, Ortúñez del que tenemos las mejores oídas.

Chispa que hizo una magnífica pelea con Peñalva no se desanimó por ser la primera vez que salió al ring y perdió; sino por el contrario, más entusiasmado ha seguido entrenándose y hoy en forma colosalísima se nos presenta de nuevo dispuesto a imponerse.

También harán su presentación dos locales que quieren ver si hacen mucho daño los crochets, pero que no por ser novicios salen desentrenados, pues estos dos señores (Rafael y Emilio) son capaces de dar un disgusto gordo a cualquiera.

Seguramente que lo más sensacional de la velada será el encuentro entre los pesos medios Godínez (local) y Montoyo. Del segundo nada puedo decir, pero en cuanto a Godínez he visto sus entrenamientos y la Verdad con este chico no me disgusta aunque me insulte, pues pega duro.

En resumen una velada a la que el público sabrá corresponder y un futuro éxito para el entrenador señor Martínez.

FERNANDO

Teatro Circo
El Capitán Blood
saluda a Cartagena

Hace 40 años

Sábado 27 Septbre. 1887

Nuestro buen amigo y paisano don Justo Aznar se ha visto obligado por consideraciones y reiteradas súplicas de sus amigos a aceptar la representación y gerencia en esta provincia de la Empresa Arrendataria de Tabacos, la cual ha de instalarse en esta capital, a pesar de no serlo de provincia, única excepción que la Empresa ha hecho.

—La lluvia de ayer obligó a la compañía de zarzuela a trasladarse desde el Circo de la Riba al Teatro Principal donde ante escogido y numeroso auditorio se representó «Cádiz».

—Según telegrama recibido de Madrid, Cánovas del Castillo se casó el 15 en Baden-Baden. Los diputados y senadores regalaron a la novia una rosa de brillantes de ciento cincuenta mil pesetas.

(Noticias tomadas de la colección de este diario).

Información de Marina

Se nombra Contado Habilitado interior del cañonero «Dato» al Contador de fragata don Antonio Yelo.

—Idem de la sección de conductores de este Departamento al de igual empleo don Antonio Egea Abe landa.

—Queda a las órdenes del Ministro de Marina el nuevo crucero «Príncipe Alfonso».

DE FUTBOL

Mañana tarde se celebrarán en el campo del Carthago los siguientes encuentros:

A las tres, final de campeonato de clubs no federados entre los equipos «Gimnástica de San Antón» y «Sporting» Club de Cartagena.

A las cinco el «C. D. Centellas» y «C. D. Comercial».

Información de Guerra

Se declara con derecho a dietas la comisión desempeñada en la fábrica de Trubia por el obrero ajustador don Cayetano Ruiz Hernández

Banco Hispano-Americano

CARTAGENA

Caja de Ahorros

Libretas con imposiciones

al 3% anual